



## Antrag auf einen physischen Studierendenausweis *Application for a physical student ID card*

Bitte beachten Sie, dass für alle Studierenden grundsätzlich vorgesehen ist, den digitalen Studierendenausweis über die UniNow App zu nutzen. Den physischen Studierendenausweis sollten Sie daher nur beantragen, wenn Sie den digitalen Studierendenausweis nicht nutzen.

Vielen Dank.

Achtung: Der physische Studierendenausweis berechtigt Sie nicht mit der Deutschen Bahn oder den Magdeburger Verkehrsbetrieben zu fahren. Um das Deutschlandsemesterticket nutzen zu können, müssen Sie sich die App Easy.Go herunterladen und das Deutschlandsemesterticket aktivieren.

*Please note that it is generally intended for all students to use the digital student ID via the UniNow app. You should therefore only apply for the physical student ID card if you do not use the digital student ID.  
Thank you.*

*Please note: The physical student ID card does not entitle you to travel on Deutsche Bahn or Magdeburg's public transport system. To be able to use the Deutschlandsemesterticket, you must download the App Easy.Go and activate the Deutschlandsemesterticket.*

Name: <i>Last name</i>			
Vorname: <i>First name</i>		Geschlecht: <i>Gender</i>	weiblich/ <i>female</i> männlich/ <i>male</i> divers(e) <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Geburtsdatum <i>Date of birth</i>			
Staatsangehörigkeit <i>Citizenship</i>			
Anschrift: <i>Adress</i>			
Telefon:			
Matrikelnummer <i>Student number</i>			
Studiengang <i>Study programme</i>			

---

Datum, Unterschrift / *Date, signature*